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DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA REGIONALE n. 127 / IIM del 08/06/2018 

i OGGETTO: 
ì Risposta all'interrogazione a risposta immediata n. 269 presentata il 30.11.2016 dai Consiglieri Berti, Bru-
j sco, Baldin, Bartelle e Scarabei avente ad oggetto "Ponte della Libertà pista ciclabile "sradicata" avevamo 
j già segnalato l'anomala attesa del collaudo, qual è in realtà la situazione?" 
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COMPONENTI DELLA GIUNTA REGIONALE 
Presidente 
Vicepresidente 
Assessori 

Segretario verbalizzante 

Luca Zaia Presente 
Gianluca Forcolin Presente 
Luca Coletto Presente 
Giuseppe Pan Presente 
Roberto Marcato Presente 
Gianpaolo E. Bottacin Presente 
Manuela Lanzarin Presente 
Elena Donazzan Presente 
Federico Caner Presente 
Elisa De Berti Presente 
Cristiano Corazzari Presente 
Mario Caramel 

ì RELATORE ED EVENTUALI CONCERTI 

ELISA DE BERTI 

i 

r 
STRUTTURA PROPONENTE 

AREA TUTELA E SVILUPPO DEL TERRITORIO 

j APPROVAZIONE: 

j Sottoposto a votazione, il provvedimento è approvato con voti unanimi e palesi. 
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OGGETTO: Risposta all'interrogazione a risposta immediata n. 269 presentata il 30.11.2016 dai Con
siglieri Berti, Brusco, Baldin, Bartelle e Scarabei avente ad oggetto "Ponte della Libertà 
pista ciclabile "sradicata" avevamo già segnalato l'anomala attesa del collaudo, qual è 
in realtà la situazione?" 

L'Assessore Elisa De Berti propone alla Giunta di adottare la seguente risposta: 

L'itinerario ciclabile che collega Mestre a Venezia, lungo la S.R 11 "Padana Superiore", si percorre, in corri
spondenza del tratto finale del Ponte della Libertà, su di una passerella a sbalzo, con vista sulla laguna, lunga 
circa 2,5 km. 

L'opera è stata progettata e realizzata totalmente a cura del Comune di Venezia per il tramite della Società 
Azienda Veneziana della Mobilità S.p.A.. 

Come noto, in data 11 giugno 2016, una tromba d'aria ha provocato ingenti danni alla passerella ciclopedo
nale, quali lo sradicamento della pavimentazione, che era stata consegnata e aperta al transito solo due mesi 
prima, rendendola di fatto inutilizzabile. 

I tecnici del Comune di Venezia, di AVM, dell'impresa ed il progettista dell'opera, si sono prontamente atti
vati per chiarire esattamente quali fossero le cause di tali disastrose conseguenze, se attribuibili a carenze 
progettuali o al solo evento calamitoso, e appurate le responsabilità, hanno provveduto al celere ripristino del 
collegamento ciclopedonale. 

A metà settembre 2016 sono iniziatì i lavori di riprìstino da parte della ditta che aveva eseguito i lavori e a 
fine settembre 20161a pista ciclopedonale è stata completata ed inaugurata. 

Nel corso del 2018 il Comune di Venezia sta provvedendo, grazie ad un finanziamento europeo Pon metro, 
alla progettazione del prolungamento di circa 170 metri della passerella a sbalzo sul ponte della Libertà, per 
superare l'attuale strettoia presente sul marciapiede del ponte, problema segnalato da tanti ciclisti. Da quanto 
appreso dal Comune di Venezia i lavori inizieranno presumibilmente nel corso del 2019. 

LA GIUNTA REGIONALE 

Udito il relatore, il quale dà atto che la struttura competente ha attestato l'avvenuta regolare istruttoria della 
pratica, anche in ordine alla compatibilità con la vigente legislazione statale e regionale, e che successiva
mente alla definizione di detta istruttoria non sono pervenute osservazioni in grado di pregiudicare 
l'approvazione del presente atto; 

Dato atto che il Direttore di Area ha attestato che il Vicedirettore di Area nominato con DGR n. 1404 del 
29/08/2017, ha espresso in relazione al presente atto il proprio nulla osta senza rilievi, agli atti dell'Area me
desima; 

DELIBERA 

1. di approvare, nel testo riportato in premessa, la risposta all'Interrogazione a risposta immediata n. 
269 presentata il 30.11.2016 dai Consiglieri Berti, Brusco, Baldin, Bartelle e Scarabei avente ad og
getto "Ponte della Libertà pista ciclabile "sradicata" avevamo già segnalato l'anomala attesa del col
laudo, qual è in realtà la situazione?"; 
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2. di incaricare dell'esecuzione del presente atto la Segreteria della Giunta - Direzione verifica e gestio
ne atti del Presidente e della Giunta. 

IL VERBALIZZANTE 
Segretario della Giunta Regionale 

F.to Avv. Mario Caramel 

Risposta data ciaila Giunta rrior^r,:,^e 
nella seduu;; de! Consioiìo m-ì-:,-,,:,. 

del Ù:Q.,.2C-AS 
•Per ulteriori informafioni si rinvia -sj 
fesoconto integrale della seduta. 

UNi l l ^ASSEMPl F"A 
!! 
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CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 

DECIMA LEGISLATURA 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 269 
PONTE D E L L A LIBERTA PISTA CICLABILE "SRADICATA" 
A V E V A M O GIÀ SEGNALATO L ' A N O M A L A ATTESA DEL 
COLLAUDO, QUAL È IN REALTÀ L A SITUAZIONE? 

presentata il 30 novembre 2016 dai Consiglieri Berti, Brusco, Baldin, Bartelle e 
Scarabei 

Premesso che: 
in data 5 novembre 2015 avevamo già sollevato la questione pista ciclabile tra 

Mestre e Venezia lungo il Ponte della Libertà già finita al centro di numerose 
polemiche a causa dei ritardi nella realizzazione della ed. "passarella"; 

in data 11 giugno scorso durante una "bomba d'acqua", come ripreso anche 
dalla stampa locale, la pavimentazione della pista ciclabile è stata "sradicata" dal 
vento, eppure l'opera era stata consegnata ad aprile ma il collaudo non è ancora 
terminato; 

Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri 

interrogano la Giunta regionale 

per sapere qual è lo stato reale della pista ciclabile? 


